



Alfonso Guerra, flanqueado por Gonzalo Crespo y Manuel del Valle, conversa con el vocal de Cultura del Colegio de Sevilla, Ricardo Hernández.

Jesús Martín Rivero, hizo entrega de su carné e insignia colegial a un emocionado Alfonso Guerra, que ofreció un emotivo y sentido discurso de agradecimiento que acompañó con una velada en la que se mostró muy cercano y cómplice.

Previamente al acto de entrega del Premio Martínez Montañés, y en el mismo contexto de la cena de hermandad, se entregaron los diplomas acreditativos a los compañeros que en 2007 celebraron sus 25 y/o 50 años con la profesión, y cuyo número completo de homenajeados en esta edición ha ascendido a 78. Un total de 65 colegiados han sido los que en 2007 celebraron su vigésimo quinto aniversario (bodas de plata) y 13 los que han cumplido su quincuagésimo aniversario con la profesión (bodas de oro).

Posteriormente tuvo lugar la cena, a la que asistieron algo más de 300 personas: colegiados y representantes de la vida política, empresarial, cultural y corporativa tanto de Sevilla como de otras provincias andaluzas y españolas.

## >> Ciclo de cine sobre John Wayne

Los viernes de los meses de noviembre y diciembre del pasado año, se procedió a proyectar cuatro películas paradigma de la filmografía del actor norteamericano John Wayne en el centenario de su nacimiento llevándose a cabo en el salón de actos de este colegio que se convirtió en una magnífica sala de cine.

Las proyecciones programadas fueron las siguientes:

- Viernes 16 de noviembre: *La diligencia* (1939).

- Viernes 23 de noviembre: *El hombre que mató a Liberty Wallace* (1962).

- Viernes 14 de diciembre: *El hombre tranquilo* (1952).

- Viernes 21 de diciembre (pospuesta para enero de 2008 por las fiestas navideñas): *Centauros del desierto* (1956).

Las proyecciones concluyeron con un interesante debate coloquio moderado por el vocal de la Junta de Gobierno y organizador del ciclo, Joaquín Hernández Sánchez.

## >> Cursos de formación y posgrado

En el transcurso del mes de noviembre del pasado año, dos han sido las citas convocadas por la Comisión de Formación:

- Curso sobre la nueva Ley de Gestión Integral de la Calidad Ambiental en Andalucía. Formación orientada a dar a conocer de forma práctica y efectiva la nueva Ley 7/2007 de Gestión de la Calidad Ambiental en Andalucía (Ley GICA), legislación que regulará a partir del próximo enero las licencias de apertura de actividades en los ayuntamientos y base normativa de muchos de los reglamentos medioambientales en aplicación actual.

Dada la importancia del contenido, técnicos de la Consejería de Medio Ambiente, ayuntamientos y profesionales con dilatada experiencia en el sector del ejercicio libre de la profesión participaron de forma activa en la impartición de un programa formativo que se ha dividido en tres jornadas: 5, 7 y 8 de noviembre, incluyendo en cada uno de los bloques formativos materias vinculadas al medio ambiente y su aplicación práctica. Diseñada la formación en torno a un total de 13 horas y media lectivas, el alumnado ha estado integrado por un total de 49 asistentes. La jornada inaugural contó con la presencia de la Delegada Provincial de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Pilar Pérez Martín.

- Jornada Técnica sobre *El salto de estudio a empresa*. El día 20 de noviembre, en horario de 19 a 20,30 horas, tuvo lugar esta jornada técnico-informativa dirigida a exponer, mediante casos prácticos, una metodología específica y planificada para implantar un Sistema de Gestión Eficiente (SGE) que aporte soluciones de mejora de la gestión y organización del trabajo y los recursos, la implantación de *software* de gestión y certificación de calidad y gestión medioambiental. Para la impartición formativa se contó con la colaboración de Ascéndia Reingeniería + Consultoría, empresa especializada en colaborar con oficinas técnicas de ingeniería.

Durante la jornada se informó a los asistentes del nuevo programa de incentivos para el fomento de la innovación y el desarrollo empresarial en Andalucía y de sus beneficios exclusivos para los estudios técnicos adscritos al colegio.

- En el mes de diciembre, concretamente el jueves 13, y en colaboración con la empresa Cype Ingenieros, se presentó en el salón de actos el *software* Nuevo Metal 3 Dimensiones, aplicación informática orientada al cálculo y predimensionado de estructuras metálicas y de madera.

- Los días 28 y 29 de diciembre se convocó un Seminario sobre el nuevo Reglamento de Instalaciones Térmicas en los Edificios (RITE). Independientemente de estas jornadas de carácter local, el Consejo Andaluz y nuestro colegio han celebrado durante los días 22 y 23 de noviembre en el hotel Al-Andalus las VI Jornadas Técnicas Andaluzas de Seguridad, Calidad y Salud Laboral. La jornada inaugural corrió a cargo del viceconsejero de Empleo de la Junta de Andalucía conjuntamente con el decano de nuestro colegio acompañado del presidente del Consejo Andaluz.

Las jornadas han contado con la colaboración de la Universidad de Sevilla a través de la Escuela Universitaria Politécnica de nuestra ciudad, además de la Dirección General de Seguridad y Salud Laboral y el Centro de Prevención de Riesgos Laborales de Sevilla, ambos organismos dependientes de la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía. Dirigidas a profesionales, directivos y estudiosos relacionados con la prevención de riesgos laborales, la calidad y salud laboral en el ejer-